

# Kennenlernen beim Stammtisch

Zum zünftigen Beisammensein lädt der Hockenheimer Marketing-Verein Mitglieder und Interessierte am Montag, 11. Mai, 18 Uhr, in die Festhütte auf dem Globus-Parkplatz ein. Neben dem gegenseitigen Kennenlernen und Austausch wird der Vorstand über seine Arbeit im vergangenen Monat berichten und einen Ausblick auf die Planungen geben. Im Mittelpunkt des Stammtisches steht danach das gemeinsame Gespräch. „Wenn wir als Hockenheimer Marketing-Verein etwas für unsere Stadt bewegen wollen, geht das am besten gemeinsam. Deshalb laden wir jetzt schon zum ersten zwanglosen Treffen ein, damit wir uns besser kennenlernen und weitere Ideen und vielleicht Mitstreiter entdecken können“, so der Vorsitzende Richard Damian. *mg*